



Gerardo Fernández Noroña (Diputado-PT)

Comentario con José Cárdenas

“La desaparición de fideicomisos por 21 mil millones de pesos no tiene nada que ver con los derechos de los trabajadores del Poder Judicial, están garantizados por el Contrato Colectivo y por acuerdos que hay de derechos. Lo que va a implicar la desaparición de los fideicomisos es acabar con los privilegios de los ministros de la Suprema Corte y de la élite del Poder Judicial, que del presupuesto que cada año se les autoriza piden más, no lo ejercen y durante años han creado fideicomisos ilegalmente por 21 mil millones de pesos”.



<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!850?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!850&authkey=!ALJNddj5X0HxwwA&ithint=video&e=QAaFQo>